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Aos dez de março de 2016, reuniram-se na sala de reuniões na sede do 

Instituto de Aposentadoria e Pensões do Município de Sumidouro-IAPS, os membros 

do conselho administrativo, José Ricardo Araújo da Silva, Everaldo Dias Faddul, 

Rejanio José Ribeiro Xavier, o presidente Sr. Julio Cesar Francisco, e o Sr. Diogo 

Carino, Coordenador de Controle Interno da Prefeitura. Dando início aos trabalhos o 

Presidente esclareceu aos presentes que devido a problemas operacionais existentes 

entre o IAPS e o Banco do Brasil, resolveu convocar a reunião extraordinária visando, 

em conjunto com os demais membros do Conselho adotar as providencias mais 

adequadas a situação. Esclareceu que desde o dia 5 de janeiro de 2016 vem, 

exaustivamente, tentando proceder a alteração dos representantes responsáveis pela 

gestão dos recursos depositados nas contas correntes do Instituto junto ao Banco do 

Brasil, sem ter atingido o objetivo até a presente data, devido a entraves e pendencias 

burocráticas apresentadas pelo Banco. Tais problemas vêm gerando sérias 

dificuldades de acesso a informações importantíssimas para a excelência da gestão 

dos ativos do IAPS. O presidente fez questão de registrar que os problemas dessa 

natureza só surgiram no relacionamento com Banco Brasil, não havendo problemas 

semelhantes com as demais Instituições bancárias parceiras do Instituto.   Para ilustrar 

o problema existente, o presidente do Instituto apresentou vários documentos 

comprobatórios nos quais ficam claros a ineficiência administrativa do Banco do Brasil 

em apresentar uma solução. A seguir o presidente do Instituto sugeriu, considerando 

todas as dificuldades apresentadas, a transferências do total dos recursos livres de 

carência investidos junto ao Banco do Brasil para, na proporção de 75% e 25%, a 

Caixa Econômica Federal e Banco Itaú- Unibanco, respectivamente. Esclareceu que 

deu ciência ao Prefeito Municipal da realização desta reunião, bem como de suas 

intenções diante da situação, o que foi prontamente aprovada pelo Sr. Prefeito 

conforme confirmou o Controlador Interno da Prefeitura presente a reunião. Sugeriu 

que os valores transferidos deverão serem investidos em Fundos com as mesmas 

características dos fundos de origem no Banco do Brasil, observando-se as 

orientações apresentadas pela empresa de consultoria registrada na ata da ultima 

reunião. Todos os membros presentes concordaram com a sugestão do presidente, 

autorizando-o, desta forma, juntamente com o comitê de investimento a proceder as 

transferências sugeridas. Finalmente o presidente sugeriu ainda que tão logo a 

situação junto ao Banco do Brasil seja resolvida os valores transferidos sejam 

realocados junto aquele Banco gradativamente, sempre observando-se as diretrizes 

previstas na PAI 2016 e ainda a não realização de prejuízos além, de observar as 

orientações e sugestões da empresa conexão, consultora de investimentos. Não 

havendo mais nada a se deliberar, o presidente agradeceu a presença e a cooperação 

de todos os membros e deu como encerrada a reunião e, por estarem todos de acordo 

com a ata firmam a seguir: 


